



町民のひろば

さわちゃん劇場

(沢口浩 作画) 70

健康診断であった実話の巻



山下 真朋ちゃん

(3歳1カ月・野中)
朋義さん・かおりさん2女

踊りが大好きで、音楽が流れると自然に体が踊り出してしまふ真朋。ちょっと短気な性格なのでお姉ちゃんとすぐけんかをしたり泣き虫になったり。でも、このごろは自分でお着替えができるお姉さんに少し成長しました。みんなに好かれる優しい子に育ってね。
かおり



松下 尚憲くん

(3歳2カ月・垂柳)
晃さん・京子さん2男

恐竜やアニマルもののおもちゃが大好きな尚憲。お兄ちゃんのものが見えて、けんかになってしまふ毎日。でも、眠くなったり寂しくなると「おんぶ〜」と、おばあちゃんの背中が大好きな尚憲です。わんぱくでもたくましく育てほしいです。
京子

わが家の
- 322 -
アイドル

ハイ、元気です

179



中六角チリエさん
(89歳・中村)

「昨日床屋に行っ、パーマをかけてもらいました」と笑顔で迎えてくれたチリエさん。目も耳も不自由なく、めがね無しで新聞や広報を読んでいます。縫い物も得意ですが「今は縫う物がなくて」と残念顔。昨年の秋まで炊事の担当でしたが、今は娘のキミさんにバトンタッチ。家中だけにいるのも退屈。草取りに忙しい季節の、春を待つチリエさんです。

皆さんが参加するコーナーです。
耳よりの情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
総務企画課公聴広報統計係 内線 257



桜の歩橋

名付け親は

端坂 芽吹さん

あしな 恭子さん

(葛巻中1年)

国道281号線に架かる堀の内橋に隣接して完成した歩道橋の名前は「桜の歩橋」。命名者は葛巻中学校一年の端坂芽吹さんとあしな恭子さんの二人です。春、橋のすぐそばの桜が満開になる風景を思い浮かべ、「通る人たちが安心して渡れるように」と願いを込めたと思いを語ります。
橋を整備した盛岡地方振興局土木部岩手出張所が葛巻中から橋の名称を募集し、二百五十の応募から二人が一緒に考えた「桜の歩橋」に決まりました。堀の内橋は歩道が狭かったことから、新たに歩道橋として整備され、住民の安心がまたひとつ増えました。
橋に取り付けられる二人直筆の橋名板と感謝状を手に喜ぶ端坂さん(左)とあしなさん

パチンコ店のアキヤマ町にAED一台を寄贈

「葛巻町民が安全で安心な暮らしができるよう、地域の企業として貢献できれば」と、パチンコ店を営む株式会社アキヤマ(本社一戸町)が町に自動体外式除細動器(AED)一台を寄贈されました。

2月19日、秋山照明代表取締役が役場を訪れ、長岡宏町消防団長らが立ち合い鈴木重男町長にAEDを手渡しました。鈴木町長は「町への支援ありがとうございます」と感謝の言葉を伝え、早速使い方の説明も受けました。

町のAEDは11台目。役場町民ホールに設置され、町内の各種イベントや地域にも貸し出すなど有効に活用することになっています。



町にAEDを贈った秋山照明代表取締役(左)。「町民の安心に役立たせていただきます」と感謝する長岡宏町消防団長(中)と鈴木重男町長(右)



ヤング 325

鈴木 政幸さん (26歳・小屋瀬)

親が元気なうちに孝行を!

今月は、ヤマト運輸(株)に勤める鈴木政幸さんです。「気を抜かず集中すること。運転はもちろん接客にも気を配るよう心掛けています」と話す鈴木さん。今日も皆さんのお宅に鈴木さんの爽やかな笑顔とお荷物「お届けします」。

◆自分の性格は?

温厚。周りの人には真面目だと言われることもあります。

◆趣味・特技は?

映画鑑賞にスキーにドライブ、そして友人との飲み会。とにかく出掛ける事が好きで、今シーズンも休みの日には友達とスキー場に通っています。

◆今、やりたいことは?

親も年をとってくるので、今のうちに親孝行をしたいです。

◆理想の女性像は?

一緒にいて楽しいだけでなく、時には厳しく接してくれる明るい女性。

◆将来の目標は?

家庭をもって日々笑って過ごすこと。

◆最後に一言どうぞ

仕事で葛巻〜岩手町を担当しています。私にとって、葛巻はまだまだ広く勉強の毎日です。どこかで見掛けたら声を掛けてくださいね。

今日のショット



2/8

茶屋場えんぶり
門打ち



くすまき高原
冬まつり

2/8